

En 2028 iniciaría sus operaciones el Instituto Oncológico de Puerto Montt

CÁNCER. Fundación Arturo López Pérez detalló el proyecto del centro de alta resolución. El próximo año comenzaría el diseño y en 2026, las obras.

En el marco de la conmemoración de sus 70 años, la Fundación Arturo López Pérez (Falp) presentó en el aula magna de la Universidad San Sebastián (USS) sede De la Patagonia, el proyecto de Instituto Oncológico Macro Zona Sur, que levantarán en un terreno de poco más de 20 mil metros cuadrados en el sector Pelluco de Puerto Montt.

“Nuestra idea es que en 2025 hagamos la arquitectura y la ingeniería, de manera de poder partir la construcción al 2026. Son tres años de proyecto, después de construcción,

para que al final de 2028 o a principio de 2029 estaríamos abriendo la sede de Puerto Montt”, reveló Cristian Ayala, gerente general de la Falp.

Esas fechas incluyen desde la adquisición del terreno -que ocurrió este año-, el diseño, inicio de obras, habilitación de equipamiento y el comienzo de sus operaciones.

Ayala aseguró que será un centro de alta resolución, lo que permitirá que sus pacientes no tendrán que salir de la región para recibir sus tratamientos. Este centro, “tendría diagnóstico avanzado en todas

las modalidades que se requieren para oncología, más todas las modalidades principales de tratamiento. Los pacientes se resolverían acá, localmente, con la salvedad de escasos pacientes, muy complejos, donde se concentra la especialidad en Santiago”, sostuvo.

EQUIPAMIENTO

El proyecto en Los Lagos contemplaría tres pabellones, 36 camas, seis UCI, 18 sillones de quimioterapia, un acelerador lineal, 30 boxes de consultas, 10 salas de procedimiento, dos para endoscopia, dos mamó-

grafos, dos ecógrafos, laboratorios, además de cuatro salas para exámenes imagenológicos específicos.

Ayala enfatizó que la Fundación también planea ser un aporte en la formación de profesionales especialistas para dotar el centro oncológico desde su apertura.

“Esperamos hacer formación con la Universidad de San Sebastián y también investigación, tanto con la USS y otros centros de investigación que pudieran haber, para hacer investigación en cáncer local para los problemas locales”, dijo



EN EL AULA MAGNA DE LA USS, LA FALP DETALLÓ EL PROYECTO.

el gerente general de la Falp.

El vicerrector de la USS sede De la Patagonia, Sergio Hermosilla, afirmó que “estamos preparados para apoyar este proceso a través de las especialidades médicas. Acabamos de abrir una especialidad médica en oncología en nuestra sede de Santiago y prontamente va a estar también acá en Puerto

Montt, de manera que los profesionales de la salud, no solamente médicos, sino que también enfermeras, kinesiólogos, hasta psicólogos, puedan tener una profundización en todo el tema oncológico, porque cuando un paciente oncológico aparece, no solamente es el paciente, sino que también todo su entorno familiar”.